

CENTRO BASCO

BILBAO



CIRCULAR



Próxima ya la época en que tendrá lugar la peregrinación bascongada á Jerusalem, y dispuestos los medios de llevarla á cabo, la Junta de Gobierno del CENTRO BASCO de Bilbao, en cumplimiento de uno de los deberes más elementales que su misión le impone, cree necesario dirigirse á sus compatriotas para exponerles una idea que, de seguro, merecerá la aprobación de todos.

Si la prosperidad del País Basco, y el conocimiento y extensión de su idioma é instituciones privativas, dependen en gran parte de la honrada labor de sus hijos, no cabe duda de que todos ellos coadyvarán al feliz éxito de aquello que, por santo y patriótico, no ha menester de loa.

Trátase de que en el convento de Religiosas Carmelitas Descalzas, en el lugar donde Nuestro Señor Jesucristo dijo el *Padrenuestro*, allí donde se halla escrita esta oración en treinta y dos idiomas, falta el bascuence entre los que figuran, y como, á nuestro juicio, esta omisión puede y debe de subsanarse en bien de los sentimientos que felizmente nos animan, recurrimos al pueblo demandando su ayuda para que la lengua bascongada ocupe en aquel sagrado lugar el puesto que le corresponde, mostrando las palabras de la primera oración del cristiano.

A tal efecto, y creyendo interpretar fielmente el sentir de todos

los bascongados, disponemos, si á ello se nos autoriza, la construcción de una artística placa en que se contenga la oración dominical, y, en otro caso, hacerlo en la forma adoptada para los treinta y dos idiomas.

Para ello, y á fin de que este homenaje de amor á Dios y de cariño á Basconia constituya realmente la expresión del deseo que nos guía, y nadie quede, entre los bascongados, sin aportar algo en beneficio de la obra, decidimos abrir una suscripción popular en todas las regiones euskaras de aquende y allende el Bidasoa, por la cantidad de *cinco á veinticinco céntimos de peseta*, límite máximo que podrá alcanzar cada donativo.

Expuesto lo que antecede, sólo nos resta manifestar que los mismos expedicionarios ó peregrinos á Tierra Santa, serán los portadores del valioso documento, y que allí será depositado, previas las formalidades que la Comisión correspondiente de dicha peregrinación, organizada por el PATRONATO DE OBREROS de Bilbao, se ha ofrecido á llevar á cabo donde fuere necesario.

Los donativos se reciben en el CENTRO BASCO y PATRONATO DE OBREROS, de Bilbao, y en los domicilios de todos los señores Curas Párrocos de los pueblos de Nabarra, Álaba, Guipúzcoa y Bizcaya.

LA JUNTA.

